



きらにこぐん

校長 柏木 賢

学校がスタートして、4か月が過ぎました。これまで野尻小の子ども達は、朝のボランティア活動をはじめ、勉強や運動、学校行事に一生懸命に取り組む、心身ともにぐ~んとたくましく大きく育ったように感じます。コロナ禍の中、熱中症にも気を付けながらの毎日でしたが、一人一人、自分の目標に向かって、がんばることができました。たくさんの成果が見られ、学校としても前進することができました。これも保護者や地域の皆様のご協力とご支援のおかげです。本当にありがとうございます。明日からは夏休みになります。夏休みにしかできないことにチャレンジし、体験から学んだことを1学期後半の学習にいかしていけるような日々になるといいなと思います。

【地域・保護者の皆様のご協力のもと実施した行事】

《交通教室》

4月26(火)に小林警察署員、交通指導員の方を講師としてお招きし、交通安全教室を実施しました。下学年は横断歩道の渡り方について学習しました。左右確認と信号機の色を確認をした後、数人ずつグループをつくって横断歩道を渡る練習をしました。上学年は自転車の乗り方について学習しました。まずDVD



を視聴し、自転車を運転する際の危険について考えました。その後、指導員の先生方の実演と代表児童による実技練習により、正しい乗り方について確認しました。この日の学びを心に入れて交通安全に気を付けて過ごしてほしいと思います。

《芋の苗植え》

5月23日(月)、1・2年生は営農組合の方々やJAこばやし・野尻の方々の協力の下、「いもの苗植え」を行いました。子ども達は、苗の植え方のコツ(竹の棒を使って斜めに植える方法)を優しく教えていただきながら、活動することができました。「早く



大きくなってね。」「早く食べたいな。」などと言いつつ楽しんで植えている子が多かったです。

当日だけでなく、事前に畑を耕したり、黒マルチをはったりするなど、たくさんの準備をくださった地域の皆様、本当にありがとうございました。

《プール清掃》

5月23日(月)、5・6年生がプール清掃を行いました。曇り空のちょうどよい天気の中、子どもたちはデッキブラシを使ってプールの底や周辺の汚れをこしこし磨いたり、バケツに汲んだ水を流しながら側溝の泥汚れを落としたりと、互いに協力し合いながら一生懸命取り組みました。今年も消防団の方が10名も手伝ってくださったので、作業が大変はかどりました。お陰で大プールや小プール、足洗い場や更衣室などもきれいになりました。ご協力ありがとうございました。



《田植え》

6月15日(水)、3年生は田植えがありました。営農組合、JAこばやしの皆様等、たくさんの地域の方々の協力の下、活動が行われました。子ども達は恐る恐る田んぼに入り、ぬるっとした感覚に、足をとられて倒れそうになる子どももいましたが、慣れてくると田植えつなの印にあわせて、手際よく苗を植えることができるようになりました。太ももまで(顔も!?)泥だらけになりながら、みんなとてもハッスルしていました! 広~い田んぼの半分を1時間程で植え終えることができました。野尻小では、毎年3年生お米学習を行い、田植え、稲刈り、収穫祭の体験を通して、食と農に対する関心が高まり、感謝する心が育っています。



《六月灯の灯籠づくり》

7月9日(土)体育館で灯籠づくりがありました。地域文化の継承を目的とするイベントで、以前は祭りもしていたそうです。民生委員、町づくり協議会、野尻地区友愛クラブ連絡協議会、野尻小PTA、町内ボランティアの皆さん総勢約30名にお集まりいただきました。台紙の絵までは小学校の児童が1人1枚ずつ作成していただいたので、その台紙を貼るための灯籠の木枠と、絵の貼り付けを皆様にさせていただきました。皆さん慣れた手つきで手際がよく、約1時間半の時間で見事完成しました。校区内の施設(支所、JA、郵便局、銀行、道の駅、福祉施設等)に8月末まで飾られるようです。また、10月29日、30日の市総合文化祭でも展示されます。是非ご覧ください。



《読み聞かせ》

月に1、2回「たんぼぼの会」の皆様にご協力いただき読み聞かせをしていただきました。毎回、お話に子ども達はとてもききつけられ、絵本の世界にとっぴり入り込んでいました。絵本を使わずに「語り」だけでお話を読んだり、なぞなぞがあたりいろいろと工夫して物語の楽しさ・すばらしさを伝えていただきました。「たんぼぼの会」の皆様にお礼を述べると、「私たちの方が子ども達から元気ももらっています」との言葉が返ってきました。子ども達の笑顔を思い浮かべながら、読む本を選んでるんだそうです。いつもありがとうございます。



《棒踊り練習》

5月から6月にかけて、棒踊り保存会の皆様のご協力の下、5・6年生は棒踊り練習を行いました。これまで4回練習をしましたが、今年から練習に取り組んだ5年生はしっかりと型を覚え、自分たちで、踊れるようになりました。6年生は昨年より、さらに勇ましく踊れるようになりました。「ヤアサ!」「エイエイ!」などのかけ声も大きく、みんな動きがそろそろようになりました。指導者の皆様の熱心な指導 덕분에、子ども達も「頑張らなきゃ!」という気持ちになったようです。運動会で披露しますので、楽しみにしててください。



このほかにもたくさんの学校行事に保護者や地域の皆様のご協力をいただきました。おかげで、地域とともにある学校づくりを推進することができました。心より感謝いたします。1学期後半も、職員一同、力を合わせてがんばって参りますので、ご支援の程、よろしくお願いいたします。